

Hornow begrüßt seine Gäste im Zeichen des Fisches

Ältere Besucher wagen den Gummistiefel-Weitwurf

HORNOW In idyllischer Lage am Hornower Teich in unmittelbarer Nähe des Schlosses haben die Hornower und ihre Gäste ihr diesjähriges Fischerfest gefeiert. Jungen und Mädchen der Kita- Land- Kinderland aus Wadelsdorf begeisterten mit einem kleinen Programm die Zuschauer.



Der Shanty-Chor der Spremberger Kanuten brachte maritime Atmosphäre nach Hornow. Foto: dbo1

Auch Felix und Romy hatten musikalisch und gesanglich einiges zu bieten. Für die musikalische Umrahmung des Festes zeichnete die Diskothek „No Name“ verantwortlich.

Der Duft frisch geräucherter Forellen kam nicht vom See, denn diese schwammen noch im Dorfteich und sollten eigentlich beim Forellen-Preisangeln den Hacken der Angler finden. Die leckeren Forellen am Imbissstand gehörten neben Seelachs und Rollmops-Brötchen ebenso zum Fischerfest wie Burger und Pommes. Die Kinder hatten ihren Spaß an zwei Fahrrädern mit integrierter Wasserspritze.

Die ältere Generation konnte sich beim Gummistiefel-Weitwurf messen. Richtig wie am Meer, wenn auch ohne frische Brise fühlten sich die Festbesucher beim Auftritt des Shanty-Chores. Der Männerchor der Spremberger Kanuten um Apotheker Jürgen Polla trat mit bekannten Seemannsliedern auf. Die Kanu-Urgesteine der singenden Zunft besangen alle sieben Meere. Erfahrungen sammelten sie ja schon an Neiße und Spree genügend. Aber ihr Auftritt passte einfach wie die geräucherte Forelle zum Fest. Bis in die Nacht ging es musikalisch weiter. Zuvor aber wurden die Gewinner des Gummistiefel-Weitwurfes bekannt gegeben. Svenja Neitsch schleuderte diese immerhin 15 Meter weit. Bei den Männern siegte Kreisbrandmeister Wolfhard Kätzmer mit sagenhaften 24 Metern.



[Bilderstrecke](#) Spremberg | 22.06.14
Fischerfest in Hornow

Als Gewinner der WM-Tombola wurde letztendlich Mario Kantor gekürt, der den begehrten Preis, einen Schokoladenfisch von der Confiserie Felicitas, erhielt.